
Какие меры можно предпринять, чтобы не 
дать ухудшиться экологической ситуации в 

Богдановском лесопарке?

• Да, исчезнувшие популяции растений и животных уже не вернуть, но 
если бы возобновилась работа лесничества, лесоохранная, 
лесовосстановительная деятельность, то, наверное, можно было бы 
не допустить дальнейшего исчезновения редких видов животных и 
растений. Очень обидно, что, создавая в «Орловском» зоопарк, где 
теперь любой желающий может полюбоваться на экзотических 
страусов, бурых медведей, послушать голосистых павлинов, хозяева 
комплекса лишили удовольствия и себя, и нас всех любоваться 
нашей родной природой, слышать ночные трели соловьев, вдыхать 
аромат ландышей и ночных фиалок, наблюдать за длинноухими 
зайцами или смешными кабанятами со своей серьёзной мамашей…

• А вот обыкновенных лягушек вполне можно спасти, если поставить 
вдоль всей проезжей дороги (она не такая уж большая) невысокий 
заборчик, ограждение, через которое лягушкам не перепрыгнуть.

• Конечно же, необходимо прекратить отлов птиц, и с этим, мы 
надеемся, удастся справиться нам самим, снимая сети, обращаясь 
непосредственно к работникам "Орловского".

• Борьба с крысами стала первоочередной задачей. Увы, путей её 
решения пока не нашли. Раскладывать отраву опасно, так как могут 
отравиться кошки, ежи и другие мелкие животные. Сами кошки с 
огромным количеством крыс не справляются. 


